

BAB V

SIMPULAN SARAN

5.1 Simpulan

Seluruh tahap yang telah dilakukan oleh penulis memberikan pelajaran dalam memproduksi sebuah karya berbentuk video dokumenter. Tahap praproduksi merupakan bagian yang paling banyak tantangannya. Karena di tahap ini, penulis tidak hanya menentukan narasumber tetapi juga *angle*. Kemudian perlu juga memantapkan pengemasan isi karya yang mendidik tetapi harus tetap ringan dan menghibur. Terlebih lagi isu yang diangkat oleh penulis jarang dibahas dan cukup sensitif. Maka dari itu, penulis terus melakukan riset dan mencari sumber inspirasi terdahulu untuk menciptakan karya yang baik dan sesuai.

Selanjutnya, pada tahap produksi penulis tidak menemukan banyak kendala. Namun, penulis mempelajari bahwa sangat penting untuk memperbanyak *footage*. Hal ini sangat dibutuhkan untuk memperkuat data dan informasi yang disampaikan. Perlu juga memperhatikan kelengkapan peralatan syuting yang dibutuhkan.

Sebaiknya setiap ingin melakukan pertemuan dengan narasumber harus melakukan antisipasi dengan membawa peralatan produksi yang lengkap.

Video dokumenter ini hadir sebagai wadah informasi untuk masyarakat yang tinggal di sekitar TPST agar lebih peduli akan isu kesehatan. Karya ini juga diharapkan dapat memberikan pemahaman dan penggerak bagi masyarakat luas bahwa hidup di lingkungan yang kurang sehat bukan menjadi penghambat seseorang bisa hidup dengan layak.

5.2 Saran

Adapun saran yang dapat menjadi pelengkap dari penciptaan karya dokumenter sebagai berikut:

5.2.1 Akademis

Diharapkan karya ini dapat menjadi wadah pembelajaran serta memberikan pengetahuan bagi audiens. Karya ini diharapkan dapat menjadi sumber pelengkap bagi karya terdahulu yang juga membahas topik seputar kesehatan masyarakat mengenai ke bawah. Kekurangan di dalam karya ini juga diharapkan dapat menjadi pelajaran bagi audiens.

5.2.2 Karya Selanjutnya

Penulis berharap karya serupa selanjutnya bisa lebih menelisik lebih dalam topik besar mengenai isu kesehatan ini. Karya selanjutnya juga dapat mengambil celah dari karya ini untuk dijadikan sumber rujukan dan pelengkap dalam menciptakan karya di kemudian hari.

5.2.3 Masyarakat

Target dokumenter ini adalah masyarakat dari semua golongan umur. Diharapkan masyarakat lebih sadar akan pentingnya memperhatikan kesehatan meski tinggal di lingkungan yang kurang layak. Selain itu, dokumenter ini juga diharapkan dapat menjadi penggerak masyarakat agar mau mengikuti penyuluhan kesehatan.